

## [ insider-tipp

Mythos der Karibik

### Kapitän Morgans Erbe

Der wahre Fluch der Karibik hieß Kapitän Henry Morgan, ein grausamer Freibeuter im Dienste der englischen Krone. Der deutsche Dokumentarfilmer und Taucher Rick Haupt machte sich vor Ort auf die Suche nach Morgans Flaggschiff „HMS Oxford“ – mit Erfolg. „Das Piratenschiff“ (Malk, 19,90 Euro)



ist Abenteuerstory, Chronik und wissenschaftlicher Bericht in einem. Das lesenswerte Werk eines Tauchfanatikers, der sein Ziel tatsächlich gefunden hat. (Mer)